

5-14全大阪学生共闘 200名の決起の下、 本日5-15カンボジア侵略反対!! 愛知「アジア会議」出席抗議! 全大阪集会(反安保民共闘主催)に結集せよ

打ち続く連続斗争に決起する全この学反諸君?
全世界の反帝平和セムンの圧倒的な前進の中で、米帝のインドシナ介入に対する反対斗争が、刻々その昂揚を
かちとりつゝあることを先ず確認するつてはないか!
かかる状況の下、全大阪学生共闘の旗の下に組織され
た5-14全大阪学生抗議行動は、単なる、「全共闘」ら
の分断集会を批判すべく異例の200名の力の結集を
かちとりつゝ、斗い抜かれたことを、報告せねばなら
ない。

また、この大阪の地における学生共闘の連続した斗
いと、その定着化は、関西学生戦線の混迷を身披しつ
る唯一の組織部隊として、他ならぬ学生共闘自身が大
衆運動の中に登場して来ているのだといつことをはつ
ぎりと確認しなければならない。

以上の確認をひきえ、本日ジャカルタにとび立ち、
16~17日の「アジア会議」に出席せんとする愛知外相

一政府独占の反動性、侵略性を暴ロし、それに対する
抗議行動に全この学反は決起する必要があるだろう。
即ち、政府独占が何れも弁解している様に、「アジア
会議」をどんなにバールでつゝみなくぞうとしても、
そのおどろくべき反動性、侵略性は、おゝうべくもな
いほどあからさまなものとなっているのだ。愛知が「
アジア会議」を、自ら(日帝)のヘゲモニーの下に米
帝のインドシナ介入支持の意志統一の場とせんとして
いることは、誰の目にも用らかになっている。世界の
有数の帝国主義国の中で、「ただ独り」、しかもきつ
先に米帝のカンボジア侵略の支持を公言した日帝のか
かる「先進」性こそ、その日帝の動向を証証するもの
に他ならない。全この学反諸君! 本日5-15全大阪集会
に結集し、彼ら帝国主義者に、死の最後の宣告をわた
そうではないか。侵略者佐藤とその一味を、我々自身
の手で葬り去ろうではないか.....!!

- 当面する行動提起
- 5-15全大阪集会 6じ・大阪駅前人民広場
(反安保府民共闘主催)
 - 5-19反自衛隊小西支援連絡会議結成集会
 - 5-29全関西学生統一行動
(全関西学生共闘主催)

平和と民主主義をめぐる **学生共闘**
(5月15日発行 NO. 42)

5/5